



SAVE THE DATE 2 Mai 2015

FRANCE
AUTODROME DE LINAS - MONTLHERY
FESTIVAL
2 Mai 2015

L'AVENTURE PEUGEOT



Suivez l'actualité de "L'Aventure Peugeot Festival" en direct sur sa page Facebook. Vous serez informés en temps réel de tout ce qu'il faut savoir pour participer à cet évènement qui fera date !

Pour plus d'informations sur notre association, connectez-vous sur
<http://www.museepeugeot.com/fr/association-laventure-peugeot/histoire.html>

Pour rejoindre les Adhérents de L'Aventure Peugeot (actuellement près de 2200 à travers le monde), connectez-vous sur
<http://www.museepeugeot.com/fr/association-laventure-peugeot/adhesion.html>



L'association L'Aventure Peugeot, association loi 1901 qui rassemble, depuis sa création en 1982 à l'initiative de Pierre Peugeot, tous les passionnés de la marque Peugeot, organise un rassemblement annuel que ses Adhérents attendent avec impatience : des moments inoubliables vécus en 2014 en Angleterre, en 2012 en Allemagne, en 2011 en Italie... organisés conjointement par L'Aventure Peugeot, la Filiale et le club du pays concerné.



2015 sera l'année de nombreux anniversaires pour la Marque et ses passionnés : 80 ans pour la 402, 60 ans pour la 403, 50 ans pour la 204, 40 ans pour la 604, 30 ans pour la 309... et, entre autres, 40 ans pour le Club Peugeot Hollande, 25 ans pour le Club Peugeot 204 & 304, initiateur du projet que nous allons vous présenter... Bref de multiples bougies à souffler !



Association dynamique, c'est pour fêter ces nombreux anniversaires que L'Aventure Peugeot va créer le plus important rassemblement de véhicules historiques de la Marque sur le prestigieux circuit de Montlhéry et y associer son rassemblement international annuel l'IAPM sous le nom de « L'Aventure Peugeot Festival 2015 ».

Les Peugeot sur le circuit de Linas-Montlhéry, c'est déjà une longue histoire depuis l'ouverture en 1924 de ce circuit historique connu dans le monde entier. Certaines y ont battu des records comme la 301, la 404, la 304 et bien d'autres encore comme le plus récent avec EX1 (certains de ces véhicules sont visibles au Musée de L'Aventure Peugeot situé à Sochaux).

Un vaste programme avec de nombreuses surprises se déroulera sur le circuit de Linas-Montlhéry le 2 mai 2015 !

Concours d'élégance, concept-cars, véhicules de compétition, parade sur piste, baptêmes dans des modèles historiques...

Rencontres avec des personnages qui ont marqué l'histoire de la Marque, dédicaces de livres et de nombreuses autres surprises vont ponctuer cette journée historique.

Tous les propriétaires de Peugeot sont conviés à participer à cette grande fête de la marque, soit en tant que visiteurs, soit en tant que participants.

